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【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 熊倉敏明委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

・  

   市 川 務 会 長 挨 拶                

 

皆さん今日は、この１週間はいろいろニュースが発

生しました。地方選挙も無事終わり良かったです。又、

首都圏真ん中で起きた山手線の９時間に亘る事故は

支柱が倒れると云う大変な事故でしたが、大事故にな

らなくて良かったです。そして、広島空港では韓国の

アシアナ航空が事故を起こしました。幸い軽傷者が出

ただけで大惨事には成らずホッとしました。 

私の記憶している航空機事故は１９６６年、２月には

ＪＡＬ・全日空が、３月にはＢＯＡＣ・カナダ航空が、８月

には全日空のＹＳ１１が、合計５機の航空機が事故を

起こしました。日本でこのように年間５機の事故は珍し

いので記憶に残っています。又当時この年には、いざ

なぎ景気、マイカー元年とかいう言葉が流行しました。

そして、ビートルズの来日には音楽ファンは熱いもの

を感じていた年でした。そんなことで１９６６年のひとコ

マを覚えています。 

 マスターズでは１８アンダーのスピース２１歳が優勝

し、松山は１１アンダーの５位でした。海外でのゴルフ

中継は朝早くからの放送で一日が長く大変しんどいで

す。この様な楽しいニュースはいくらあってもいいです

ね。 

 

   紹  介                            

◇ゲスト 

のんぴーり青山：菅原さん、堀さん 

 

   伝  達                            

＜米山奨学会＞ 

寄付者紹介：第２回米山特別功労法人感謝状 

施設工業（株） 様 

  

   表  彰                            

◇１００％出席 

・立川龍雄さん ３５年 

 

人生の半分、ロータリー

におりました。今後もよろ

しくお願いします。 

 

 

 

・中川一広さん ２６年 

 

ロータリーに入って年の

取り方を学んだということ

です。 

 

 

 

・加藤大二さん ２５年 

 

  報   告                           

◇Ｒ財団寄付者：市川務さん 

 

＜雑誌委員会：保苅玲子委員長＞ 

「ロータリーの友」の紹介 

 

 



 

 

 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

本日はのんぴーり青山わくわく市、商品の引き渡し日

となっております。 

  

◇のんぴーり青山：菅原さん 

ＰＯＮＰＯＮナイトカーニバルの協賛をお願いに参りま

した。７／２５（土）１６：００～２１：００新潟駅南口で開

催です。 

 

＜高崎北ＲＣ友好クラブ：高橋英樹さん＞ 

５／２０（水）赤城ゴルフ倶楽部で合同ゴルフコンペを

行います。 

 

＜地区米山奨学委員会：野崎裕さん＞ 

韓国のキムさんが当クラブの奨学生となりました。 

 

＜ゴルフ同好会：佐々木彰幹事＞ 

４／１６（木）ゴルフ同好会コンペで那須野幸作さんが

優勝しました。 

☆那須野幸作さん優勝スピーチ 

 

 

＜野球同好会：野澤修さん＞ 

５／２２（金）早起き野球の対戦相手がワッツに決まり

ました。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：山田克明副委員長＞ 

 

 

保科義則さん 

季節の変わりが遅いのか、例年より桜を観る

日々が長く感じられ、目にうれしい日々です。 

那須野幸作さん 

昨日紫雲寺Ｇ．Ｃで東クラブのコンペが開催され、

お陰様でスコア０．２の差で優勝することができ

ました。参加された皆様方に感謝申し上げ大変

お疲れさまでした。 

立川龍雄さん 

１００％バッチ ３５年 

人生の半分、ロータリーでお世話になりました。

長く居たものですね。今後もよろしく。 

中川一広さん 

１００％バッチ ２６年 

中川一広さん 

“ 花見事 一足先に 俺は散り ” 

ゴルフ場にて 

野沢慎吾さん 

すこし遅くなりましたが、長女が大学院を卒業し、

無事に市内に就職しました。心配事は減りませ

んが、ニコニコします。 

大塚充さん 

本日卓話をします。よろしくお願いします。 

 

 

■・・・本日の出席率７１．１９％ 

２週間前メークアップ後８６．８９％・・・■ 

 

 

 

   会員スピーチ                                                               
◇大塚充さん 

「NISA(少額投資非課税制度)をご存じですか？」 

           

※次週４月２４日は、 

会員スピーチ 梅沢賢介さん です。 


